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Wichtige Kundeninformation    
Ergänzung zum Kundenschreiben vom August 2019  
 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
mit OPCON Control 1. Generation basierend auf der IndraLogic V1.x haben 
wir über 20 Jahre hinweg zuverlässig und nachhaltig Lösungen für die 
Automatisierungstechnik angeboten und erfolgreich bei vielen Projekten zum 
Einsatz gebracht.   
Als Inverkehrbringer sind wir aufgefordert, stets verlässliche Produkte und 
bestmögliche Lösung für Ihre Aufgaben anzubieten. Neue Trends und 
Veränderungen bei IT- und Hardwarelösungen zwingen uns nun den 
nächsten Schritt in unserem Produkt-Life-Cycle zu gehen. Daher wollen wir 
Sie informieren, dass sich unsere Software bzw. Systeme basierend auf 
OPCON Control 1. Generation in der Abkündigung befindet bzw. der Verkauf 
folgender Produkte zum 31.12.2022 und nicht wie geplant zum 31.12.2023 
eingestellt wird. Dies ist erforderlich, da Abkündigungen wichtiger 
Systemkomponenten von Lieferanten vorliegen und diese auch nicht mehr 
lieferbar sind. Es werden keine Bestellungen mehr angenommen. 
Bestellungen, welche uns bereits vorliegen, werden noch ausgeliefert. 
Die Reparaturfähigkeit werden wir so lange aufrechterhalten, solange wir 
noch Ersatzteile auf Lager haben. 
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Important customer information    Supplement to the customer 
letter of August 2019   
 
 
Dear Ladies and Gentlemen, 
 
 
with OPCON Control 1st generation based on IndraLogic V1.x, we have 
offered reliable and sustainable solutions for automation technology for over 
20 years and successfully used them in many projects.  
As a distributor, we are required to always offer reliable products and the best 
possible solution for your tasks. 
New trends and changes in IT and hardware solutions are now forcing us to 
take the next step in our product life cycle.  
Therefore, we would like to inform you that our software or systems based on 
OPCON Control 1st generation are in the process of being discontinued or the 
sale of the following products will be discontinued on 31.12.2022 and not on 
31.12.2023 as planned.  
This is necessary because important system components have been 
discontinued by suppliers and are no longer available. No more orders will be 
accepted.  
Orders that we have already received will still be delivered. 
We will maintain the repair capability as long as we still have spare parts in 
stock. 
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Mit freundlichen Grüßen  
Robert Bosch Manufacturing Solutions GmbH  
Marc Bindel 


